



おさきっこ

—明るく・仲よく・元気よく—

野田市立尾崎小学校
学校だより **12月号**
令和2年12月1日号

激動令和2年最後の月、 ここまでのまとめをしっかりと！

激動の令和2年も、早最終月を迎えました。ここまで感染状況や社会の取り組み等に合わせ尾崎小学校も少しずつ、日常の授業以外の諸行事等を実施してきましたが、幸いにも新型コロナウイルス感染症陽性者を出すことなく進めてこられましたことは、ひとえに保護者や地域の皆様のお支えの賜と、御礼申し上げます。子ども達は最近になって、尾崎っ子本来の元気を取り戻しつつあり、特に昼休みや業間時にはかつての、学校らしいわくわくするような活気を校内に感じつつある今日この頃です。でも忘れないよう、世の中は第3波とも云われる感染者の拡大がここに来て顕著で、未だ多くの方が、このコロナ禍に傷つき、苦しみ、怯えていることを。今まで以上に子ども達と共に、できることにベストを尽くしつつ、慎重に慎重に、この希有な一年のまとめに取り組んでまいります。引き続きまして保護者、地域の皆様のご協力、ご支援をよろしくお願い致します。

お知らせとお願い

◆感染拡大防止に伴う各種行事変更・最新情報

実施

- ・感謝のWEB(1/20予定)集会・縦割り活動(一部のみの実施)
- ・個人面談(全ご家庭実施を推進。12月14-18日)
- ・授業参観(日&出席番号により参観の時限を分けて実施中。2月の授業参観も分散で実施の方向です。)
- ※重要 随時「ご来校の際のコロナウイルス感染予防のお願い」(7/22配布)継続お取り組み方お願いします。(学校HPにも掲載)

検討中

・6年生を送る会 ・部活動のまとめ

中止

・引き渡し訓練・こども県展入選作品展覧会

※千葉日報社特設サイト12/11~3月末まで作品写真掲載

◆コロナ禍下~できる行事の充実を図る。

※詳しくは学校HPをご覧ください。

○ 5, 6年各々校外学習、無事終了しました。

- ・11月2日(月)、5年生が、学校から歩いて1時間弱の「川間駅南中央公園」へ、徒歩にての校外学習に行きました。初めての「お泊まり」学習「林間学校」がコロナ禍で中止となり、その代わりとしての行事。当日は多様なプログラムをしっかりと進める中、友達との絆を深める行事とすることができました。
- ・続いて秋晴れの11月12日(木)、6年生が日光校外学習に、日帰りバス3台で行きました。いろは坂、華厳の滝、東照宮…素晴らしい紅葉の世界遺産を友達と共にたっぷり満喫、「GO TO トラベル」でサプライズのお土産もGETし笑顔の6年生に、お迎えの職員や保護者の皆さんも…「本当によかった！」

○ 11/11(水)鈴木有野田市長さんとWEB集会！

- ・11月11日の4校時は、鈴木有野田市長がご来校、「市長さんと話そう！WEB集会」が行われました。一教室にて行われる代表児童(計画委員)との集会の様子を、4年生以上の尾崎っ子全員が教室のTV画面で見ながら参加し、なんと教室からの質問もできるという、尾崎小初めての「双方向(ツーウェイ)WEB集会」の実現が叶ったのです！

○ 第2回授業参観 11/14(土)に3, 6年生！

- ・感染症対策として3回の土曜授業に分散しての実施となっている授業参観の第2回目は3, 6年生でした。健康チェックシートの提出と、三密防止のための廊下やベランダからの参観は前回同様です。感染者急増の中皆様のご協力を頂き、無事実施できました。

◆学校を支えて下さる…地域の方に感謝！

- 子ども達に是非使ってほしいと地域の方が手作りの布製小物入れをご寄贈下さいました。今回は1年生に配付しますので、ご家庭で工夫してお使い下さい。
- コロナウイルス感染症対策として、川間地区社会福祉協議会様よりアルコール消毒液を、地元企業(株)エコー様よりマスクを、各々再び相当数ご寄贈頂きました。

◆職員人事異動のお知らせ

キムヨシエ

- ・市サポートティーチャー・金 美江・着任(11/16付)
4~6年の算数T2を中心に指導にあたります。

12月行事予定

※11月28日現在。新型コロナウイルス感染状況等で変更の、また適宜挿入の可能性あります。

12月の予定

2日	水	※ノー残業デー
3日	木	1年生はみがき学習
7日	月	書初練習①(3,4年)
9日	水	※ノー残業デー
12日	土	土曜授業&PTA本部会10:00
14日	月	個人面談 第1日 朝課 13:35 休/書初練習①
15日	火	第2日 ※岩名中一日入学
16日	水	第3日 ※ノー残業デー
17日	木	第4日
18日	金	第5日
21日	月	クラブ活動/4年三味線ワークショップ 書初練習①(5,6年)/休業前給食最終
22日	火	特別日課 11:30 下校
23日	水	特別日課 11:30 下校/休業前WEB集会 ※ノー残業デー
24日	木	冬季休業(~1月6日の予定)

1月の予定 [ご参考]

7日	木	休業明けWEB集会/特別日課 11:30 下校
8日	金	給食再開
12日	火	類会合(3,4年 休/課)/校内席書会
13日	水	※ノー残業デー
18日	月	クラブ活動
19日	火	校内書き初め展(~21日)
20日	水	感謝の気持ちを伝える会※ノー残業デー
27日	水	芸術鑑賞会 ※ノー残業デー
29日	金	川間中一日入学予定日
30日	土	土曜授業(下校 10:30) 漢字検定(受検者下校 11:30)

いつもありがとうございます

100 件

+ 追加

11月12日（木）6年生が日光校外学習に行ってきました！

投稿日時：11/16 尾崎小学校管理者 カテゴリ：

秋晴れの11月12日、6年生校外学習は、日光へ日帰りで行ってまいりました。

朝は7時10分集合20分発。比較的道は順調で、ほぼ予定通り10時「華厳の滝」に到着しました。いろは坂の上は紅葉も終わり、混雑もそれほどなく、華厳の滝の見学はスムーズでした。

バスの中。ガイドさんの存在が大きかった！

バスの窓より。紅葉がきれいです。

華厳の滝では学級毎の記念写真①も撮りました！

華厳の滝の見学後は、早めのお昼ご飯（カレー）。こんな風にみんなで食べる機会ができてよかった！食後のいろは坂・下りがやや心配でしたが、運転手さんのゆっくりとした上手な運転で、事なきを得ました。

昼食の席も対面とせず一方向を向いて...いただきます！

輪王寺駐車場に12時頃到着、陽明門下での写真撮影待ちから全体で行く「鳴き竜」で、時間の貯金を使い果たし、12時45分頃から13時35分の集合（予定通り）まで、約50分間のグループ見学タイム。コロナ禍で外国人観光客がほぼ0。それでも素晴らしい紅葉と「GO TO トラベル」の影響か、多くの人で賑わう日光の世界遺産を満喫しました。

国宝・陽明門をバックに・・・！

どの建物も細かい彫刻が施されていて・・・すごい！

帰路は予定通り14時に出発、羽生 P の休憩も予定通りで帰校は16：15でした。

今回、日程等の関係でお金は持たせませんでした、業者に依頼しバス3台、昼食代等を「GO TO トラベル」扱いとできましたので、その関係で出た地域共通クーポンで一人約1500円分のお土産（一律でカステラ、クッキー、絵葉書1枚）を用意しました。「GO TO TRAVEL」については直前まで詳細が不明瞭で、子どもをはじめ保護者の皆様にも、このことははっきりと伝えていませんでした。皆同じ品となってしまいましたが、当日のちょっとしたサプライズ！？となった点は良かったかな！？

コロナ禍下のバスによる校外学習は、様々な状況や条件との兼ね合いの中一つ一つ課題をクリアしていく、手探りの取り組みでしたが、それでもこの状況下、6年生に少しでもよい思い出となる体験ができ、とりあえずは無事帰校することができましたこと、いつものことですが、支えて下さる保護者の方始め、皆様に心より感謝申し上げます。

とりあえず、、無事日光に行って、無事帰ったよ！